
Betreff
Zero-Waste Projekt erweitern/verbessern

München ist bei der Sammelquote für Restmüll, Verpackungsmüll, Biomüll eine
der schlechtesten Kommunen in Bayern und Deutschland. Mit Umsetzung Zero-
Waste  bis  2035  wird  gerade  mal  das  Niveau  von  Augsburg  im  Jahr  2022
erreicht.  Biomüll  wird  dort  zu  Biogas  verarbeitet,  München  gewinnt  nur
Kompost?  München  verbrennt  derzeit  nahezu  alles,  dafür  sind  ab  2025  CO2-
Abgaben  fällig.  München  beauftragt  Berater  und  wissensch.  Begleitung  zum
Projekt.  Warum  wird  das  Beispiel  Ausburg  nicht  sinnvoll  kopiert?  München
muss Umwelt besser schützen. Ich beantrage: Veröffentlichung der Kosten für
Beratung und wissensch. Begleitung des Projektes Zero-Waste Ich beantrage:
Veröffentlichung  der  Zusatzkosten  für  CO"-Zertifikate  Ich  beantrage:
Sammelquoten  in  München  auf  mindestens  50%  des  Niveau  von  Augsburg
ausrichten!  Ich  beantrage:  Konzeption  einer  Biogas-Gewinnung,  um  die
Energieversorgung  zu  erweitern  Ich  beantrage:  Abschaffen  der
Wertstoffcontainer  und  ersetzen  durch  gelbe  Tonne  (nicht  nur  als  Versuch)

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen


